
令和５年 第５回能登町教育委員会定例会（会議録） 

 

１．開催日時  令和５年５月８日（月） 

        開会 午後２時３０分 

        閉会 午後３時３０分 

 

２．開催場所  能登町役場３階 教育委員会室 

 

３．出席者   教育長  眞智富子 

        教育長職務代理者  上結謙一郎 

        委員   濵高芳美、栂佐紀子 

４．事務局   局長   今井久幸 

        次長   小原正義 河崎恭子 

 

５．傍聴者   なし 

６．会議日程及び採決の結果 

  日程第１ 開 会 

  日程第２ 書記の指名 

  日程第３ 会議録署名委員の指名 

  日程第４ 教育長報告        

  日程第５ 議件 

   議案第２１号 能登町教育委員会外部評価委員会委員の委嘱 

   議案第２２号 能登町いじめ問題対策推進連絡協議会委員の委嘱 

   議案第２３号 公民館運営審議委員の委嘱 

   議案第２４号 部活動地域移行推進協議会設置要綱 

  日程第６ 報告 

  日程第７ その他 

    

 

７．会議録 

 

（１）開会 

 

（眞智教育長） 

それでは、ただ今から第５回能登町教育委員会定例会を始める。 

書記の指名 書記として、河崎 恭子を指名する。 

会議録署名員については、出席委員全員ということで了承願う。 

 



（２）教育長報告 

 

（眞智教育長） 

・今回の地震は震度６弱でしたが、児童生徒、職員、委員等に人的被害はなかった。松波

地区の学校は、安全性に大きな問題になることはないが、ひび割れや外構の崩れ等があっ

た。事務局職員が５月６日に松波地区、鵜川地区の学校の現状を見て確認を行った。鵜川

小学校の校舎のつなぎ目（アルミ）にひび割れがあった。いずれも、構造上の問題となる

大きな被害はなかった。順次補修していく予定。・共同調理場においては、松波共同調理場

の水に濁りがあったので被災用救援物資の水を利用した。現在は水の濁りが無く明日より

通常運営する予定である。 

・通学路では、柳田中学校で岩が落下しており、危険個所とし対応している。宇出津小学

校でブロックの壁面がぐらついている。地下道のブロックの基礎が傷んでいる。登校に難

がないか職員が現状状況確認をしているところである。 

・学校は、本日より通常通りに学校運営している。  

・公民館のエレベーターが止まった箇所があるが、コンセールは復旧、明日には柳田公民

館復旧予定。 

・また、自主避難所として、コンセール（宇出津公民館）、松波公民館、柳田公民館の三カ

所を開設した。 

・ゴールデンウイーク中に新型コロナ感染の報告があった。本日８日より新型コロナが５

類に移行したことを踏まえ、学校等の対応にも変更がある。能登町でも感染症に関する要

綱を新たに作成したいと考えている。 

・学校の適正規模・適正配置に関する基本方針及び実施計画地区説明会を、小木地区は５

月２４日に実施する。その他の地区は６月に実施予定である。 

 

（質問） 

（濵高委員） 

各学校の地震時の対応について質問します。今回はお休みの日の地震でしたが、どのよ

うに児童の安否確認を行ったか。 

（小原次長） 

 全ての学校で、当日または翌日に保護者向け一斉メールにて、児童生徒の怪我の状況、

自宅被害について確認を行った。保護者からの連絡は無かったと学校より報告を受けてい

る。また、本日の登校日に改めて児童生徒の現状を確認したが、被害報告は無かった。 

（濵高委員） 

 避難所に避難した児童生徒はいたのか。 

（眞智教育長）  



避難所に避難した児童生徒はいたようだが、車の中で保護者と過ごしたと報告を受けて

いる。 

 

（３）議 件 

 

（眞智教育長）<資料に基づき説明> 

お手持ちの資料をご覧ください。 

議案第２１号能登町教育委員会外部評価委員会委員の委嘱について説明願う。 

 

（今井事務局長） 

議案第２１号について説明する。 

〈資料に基づき説明〉 

 

（委 員） 異議なし 

 

（眞智教育長） 

 議案第２２号の能登町いじめ問題対策推進連絡協議会委員の委嘱ついて説明願う。 

 

（今井事務局長） 

議案第２２号について説明する。 

<資料に基づき説明> 

 

（委 員） 異議なし 

 

（眞智教育長） 

 当町では、いじめに関する第三者委員会を設置する要件はこれまでなかった。当町には

顧問弁護士がいる。第三者委員会を設置など体制整備を行う予定である。 

 

（眞智教育長） 

 議案第２３号の公民館運営審議委員の委嘱について説明願う。 

 

（今井事務局長）  

議案第２３号について説明する。  

<資料に基づき説明> 

  

（委 員） 異議なし 

 

（眞智教育長） 

次に議案第２４号部活動地域移行推進協議会設置要綱について説明願う。 

 



（小原次長） 

議案第２４号について説明する。 

<資料に基づき説明> 

 

（眞智教育長） 

部活動の地域移行については、令和７年度末を目途に地域移行を図る。 

  

（委 員） 異議なし 

 

（４）報告  なし 

 

（５）その他 

 ・学校訪問について、今年度はＢ訪問の際に全委員で訪問予定。Ａ訪問は、委員の地区

学校を優先し計画する。 

 ・姉妹都市交流事業について、流山市児童の交流は７月２４～２６日で実施予定。行程

は例年通り。小林市へは、今年度能登町が小林市を訪問する予定で８月１９～２２日実

施予定。現在参加者募集中である。 

 ・能登町立小中学校適正規模・適正配置に関する基本方針及び実施計画地区説明会につ

いて、説明資料について委員よりご意見がないか。 

・次回定例会は、６月５日（月）の午後２時半から開催する。 

 

（眞智教育長） 

第５回定例会を閉会する。 

 


